

# 梁小学校だより

小山市立梁小学校  
校長 金森 宏  
TEL 0296-33-3665  
FAX 0296-33-6764



新学期が始まり、1ヶ月が過ぎました。4月の生活目標の「元気なあいさつをしよう」は、よくできていました。あいさつは人と人の潤滑油になるもので、将来にわたって欠かせないものです。今後も継続して子どもたちに指導してまいります。5月の生活目標は「ルールを守って生活しよう」です。学校では、特に、靴・上ばき・スリッパをきちんと揃えることを指導しています。御家庭においても、あいさつや靴そろえについて連携して御指導ください。



## 【1年生を迎える会】



4月20日（水）に1年生を迎える会を行いました。6年生が中心となり、1年生の自己紹介に続き、寸劇やゲームを通してたくさんのお兄さんやお姉さんとも仲よくなりました。

## 【スコット先生との英語の授業】



4月から毎週、木曜日に本校で勤務することになったスコット先生、学級担任と連携して、子どもたちに英語を使ってコミュニケーションをすることの楽しさを教えてくれています。

## 【授業参観】



4月22日（金）に今年度最初の授業参観を行いました。



どのクラスも集中して授業に取り組んでいました。本校では、学業指導（「学びに向かう集団づくり」と「意欲的に取り組む授業づくり」の2本柱）



を常に意識して取り組んでいます。また、小規模校の特性を生かし、子ども一人一人にきめ細かい指導を心がけています。

御家庭においても自主学習の定着が図れますよう、子どもたちへの働きかけをどうぞよろしくお願いいたします。



## 【PTA総会・懇談会】



4月22日（金）授業参観終了後、PTA総会を開催しました。H27事業・決算報告、H28事業計画・予算・役員が承認されました。続いて新設校準備委員会・学級懇談会が行われました。

### 【掲額式】



4月22日（金）夜にはPTA歓送迎会が開かれ、その中で長谷部正和前校長先生の掲額式を行いました。在任4年の思い出とともに保護者・地域の皆様への感謝の気持ちを述べておられました。

### 【交通安全教室】



4月26日（火）に交通安全教室を実施しました。市役所生活安心課の前田哲司先生と黒尾敦子先生（前梁小教頭）の御

指導のもと、安全な道路の渡り方や自転車の乗り方について紙芝居や模擬道路を使ってわかりやすく御指導いただきました。

### 【わんぱくタイム】



体を動かすことに親しみ、意欲的に運動に取り組む態度を育てること、体力の向上を図ることなどを目的に、業間活動として、全校児童で様々な運動に取り組んでいます。4月28日（木）のわんぱくタイムは飛び箱に挑戦しました。どの子も積極的に取り組んでいました。

### 【イチゴ狩り】

5月10日（火）には吉田靖夫さん方のビニルハウスで全児童がイチゴ狩りの体験をさせていただきました。



今年度で閉校となる本校の児童のよい思い出になればとの御厚意により実施となったものです。子どもたちは持参したかごいっぱいに入りをいれ、笑顔いっぱいでした。

### 【リコーダー講習会】



5月9日（月）には3年生対象のリコーダー講習会を実施しました。講師に瀬尾周子先生をお招きし、専門の先生からきれいな音の出し方などについて、わかりやすく楽しく教えていただきました。

### 【甲冑体験】



5月11日（水）、市立博物館の早川俊夫先生、山田容子先生の御指導のもと、6年生が甲冑の着付け体験をしました。徳川家康や黒田長政などの甲冑のレプリカを全員が体験し、戦国武将の気分を味わいました。6年生は修学旅行（5/26,27）で鎌倉を訪れますが、事前学習として源頼朝を支えた小山氏についても学びました。

### 【義務教育学校について②】

来年3月末をもって絹中と本校・福良小・延島小の4校が閉校し、4月に開校する新しい学校の校名が「絹義務教育学校」となる方針であることが市教育委員会より示されました。正式には6月の市議会の議決を経て決定となる見込みです。

5月2日（月）には梁小・福良小・延島小と絹中の4校の全教職員が一堂に会し、閉校並びに義務教育学校開校に向け、話し合いを行いました。校長部会・教頭部会・教務主任部会・学力向上部会・コミュニケーション部会（養護教諭部含む）・体づくり部会・事務部会のいずれかに全教職員が所属し、各部会が担当する業務について、4校の教職員が協力し合い、作業を進めています。

